

Ressort: Sport

Fußball: Landesverbände wollen Grindel als neuen DFB-Präsidenten

Hannover, 17.11.2015, 14:54 Uhr

GDN - Die Chefs der Landesverbände wollen den bisherigen DFB-Schatzmeister Reinhard Grindel zum Präsidenten des Fußballverbands machen. Die Landesverbände einigten sich am Dienstag in Hannover auf Grindel, der seit 2013 Schatzmeister beim DFB ist und zudem für die CDU im Bundestag sitzt.

DFB-Interimspräsident Rainer Koch verzichtete auf eine Kandidatur. Da die Landesverbände innerhalb des DFB über eine Mehrheit verfügen, gilt eine Wahl Grindels zum neuen Präsidenten des Fußballverbands unter Beobachtern als wahrscheinlich. Grindel würde damit auf Wolfgang Niersbach folgen, der im Zuge der Affäre um die Vergabe der WM 2006 am vergangenen Montag seinen Rücktritt als DFB-Präsident erklärt hatte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-63261/fussball-landesverbaende-wollen-grindel-als-neuen-dfb-praesidenten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619